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VERBALE N. 30 

 

COMUNE DI PALERMO 

 

I° CIRCOSCRIZIONE 

 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22 FEBBRAIO 2021 

* * * * * * 

L’anno duemilaventuno, il giorno ventidue del mese di febbraio si è adunato, giusto avviso del 

Presidente Prot. n. 48/SCIRC.1 del 29/01/2021 e integrazione Prot. n. 81/SCIRC.1 del 10/02/2021, 

il Consiglio della I Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico 

“a distanza” - resta inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i 

locali della I Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n. 52.  

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua pubblicazione, 

ad opera del webmaster, sul canale youtube:  

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1 

Presiede il Vice-Presidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. 

Assiste in qualità di Segretario il Dott. Marco Conigliaro, Esperto Amministrativo del Settore 

Partecipazione Istituzionale coadiuvato dal Coll. Prof. Amm.vo Sig. Rocco Salvatore della 1° 

Circoscrizione. 

Il Segretario su invito del Presidente f.f. alle ore 09,40 procede all’appello nominale, sono presenti i 

Consiglieri: Nicolao Antonio, Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Tramuto Francesco e Valenti Antonino. Il totale dei presenti è pari a sette. 

Vista la presenza del numero legale, il Presidente f.f. dichiara aperta la seduta e propone come 

scrutatori i Conss. Pitarresi, Randazzo e Tramuto. 

Alle ore 9.42 entra la Cons. Vetrano. 

Alle ore 9.42 l’aula approva per appello nominale all’unanimità dei presenti (otto) la nomina degli 

scrutatori. 

Presidente f.f. (Nicolao): in mancanza di verbali delle sedute precedenti da leggere, passa alla 

mozione n. 13 lasciata in sospeso; la mozione n. 13 è accantonata come conferma il Cons. Sorci 

proponente; passa quindi alla trattazione del parere iscritto al punto n. 22 dell’O.d.G. integrativo di 

febbraio 2021; su richiesta dei capigruppo Imperiale e Sorci, in assenza dell’altro capogruppo 

Venturella, rinvia la trattazione per maggiori approfondimenti; passa alla successiva mozione n. 15 

presentata dal Vicepresidente Nicolao “Riposizionamento n.2 lanterna con lampada mancanti in via 

Butera n.46 e 50”. 
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Il Segretario dà lettura della mozione. 

Presidente f.f. (Nicolao): relaziona in merito alla mozione, relativamente alle lanterne mancanti 

dove sono già presenti i circuiti elettrici ed i supporti, attesa che si prolunga da 2 anni; lascia quindi 

spazio agli interventi. 

Cons. Randazzo: la mancanza di illuminazione pubblica è un problema di sicurezza per i cittadini, 

quindi la voterà favorevole. 

Cons. Pitarresi: condivide la mozione, ricorda che vi sono altri casi simili in altre parti della città; 

è un problema ricorrente, occorre sollecitare l’Amministrazione e AMG per intervenire considerato 

che si tratta di un problema di sicurezza dovuto alla mancanza di illuminazione. 

Cons. Sorci: si discute sempre di RAP e delle sue inefficienze, mentre non si guarda alla AMG ed 

alla mancanza di illuminazione in molte zone della città; quindi anche la AMG ha grandi lacune e 

molte colpe che ricadono al suo Presidente; la voterà favorevole. 

Cons. Valenti: trattandosi di problema di sicurezza dei cittadini voterà a favore. 

Cons. Imperiale: è favorevole alla mozione e si augura che possa essere ripristinata quanto prima 

l’illuminazione.  

Presidente f.f. (Nicolao): specifica di avere sentito AMG e tutto quanto riguarda le forniture, come 

in questo caso, sono extra contratto di servizio, quindi devono essere pagate a parte; ritiene che sia 

incredibile questa situazione e che possa farsi chiarezza in merito. 

Cons. Pitarresi: ricorda di avere stilato tempo addietro un elenco di punti luce che ancora oggi 

sono spenti, chiede pertanto di sollecitare l’intervento.  

Presidente f.f. (Nicolao): risponde che chiederà notizie al Presidente Castiglia. 

Terminati gli interventi il Presidente f.f. pone in votazione per appello nominale la mozione 15 alle 

ore 10.01 il cui esito è l’approvazione all’unanimità dei presenti (otto).  

Si passa alla successiva mozione n. 16 presentata dal Vicepresidente Nicolao: “Rifacimento manto 

stradale mancante vicolo Lampionelli”. 

Il Segretario dà lettura della mozione. 

Presidente f.f. (Nicolao): illustra la mozione; non è al corrente se tali lavori si effettuano previa 

programmazione, quindi nella mozione è anche così indicato. 

Cons. Sorci: conosce bene la strada in argomento ed il problema è annoso; ci sono parti del 

territorio che non sono interessate dagli interventi; la voterà favorevole. 

Cons. Pitarresi: a causa della diffusa mancanza di manutenzione, le mozioni di rifacimento di 

manto stradale sono più difficili perché ci sono settori che non funzionano e poi si è costretti ad 

agire in emergenza; tutta la città è interessata del problema e non solo il Centro storico;  

Cons. Randazzo: la strada in oggetto è in pessime condizioni, causa problemi di sicurezza, la 

situazione è grave, voterà favorevole. 
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Cons. Vetrano: è d’accordo con l’analisi fatta dai colleghi; ci sono strade dimenticate 

dall’amministrazione, causa anche la mancanza di fondi, ma anche dalla mancanza di zelo 

nell’intervenire, la situazione è grave, occorre intervenire, la voterà favorevole. 

Cons. Imperiale: si augura che la Rap possa intervenire presto per riparare il manto stradale che si 

trova in pessime condizioni a salvaguardia dei ciclisti, perché in caso di sinistri a pagare le spese è il 

Comune che è la prima città d’Italia per questa tipologia di danni; non è ancora chiaro se questi 

lavori sono assegnati a Rap che comunque per un motivo o per un altro non esegue i lavori; si 

augura di avere risposte immediate ed è favorevole alla mozione. 

Presidente f.f. (Nicolao): potrebbe essere un’idea che una commissione di vigilanza o una 

commissione comunale si occupi di verificare che le mozioni delle circoscrizioni siano eseguite, 

così da aver anche una maggiore attenzione sull’attività delle circoscrizioni. 

Cons. Sorci: con riferimento a quest’ultima osservazione fa rilevare come nella proposta di 

modifica del regolamento per il Decentramento è stata cassata anche la possibilità di spesa anche 

per lo sport; ritiene che le circoscrizioni siano solo un fastidio per il Consiglio comunale.  

Terminati gli interventi il Presidente f.f. alle ore 10.17 pone in votazione per appello nominale la 

mozione n. 16 che viene approvata all’unanimità dei presenti (sette). 

Il Segretario dà atto che a causa di un malfunzionamento della registrazione di Meet, non 

sono stati registrati gli interventi da questo punto in poi, pertanto, non essendo possibile 

ricostruirli altrimenti, si passa ad inserire a verbale i soli elementi certificabili o richiesti dai 

Consiglieri intervenuti. 

Alle ore 10.18 esce il Cons. Tramuto. 

Presidente f.f. (Nicolao): alle ore 10.19 sostituisce in qualità di scrutatore il Cons. Tramuto con la 

Cons. Vetrano con l’approvazione del Consiglio all’unanimità dei presenti (sei) per appello 

nominale; prosegue con l’o.d.g. e passa alla successiva mozione n. 17 presentata dalla Consigliera 

Pitarresi: “Rimozione carcassa di uno scooter in via delle Lettighe”. 

Cons. Pitarresi: come da sua richiesta “illustra la mozione dichiarando la presenza della 

carcassa e in occasione richiama il degrado della via, in quanto sempre invasa da rifiuti 

ingombranti e che questo è un sito in cui occorre il posizionamento delle telecamere; ricorda un 

incontro in circoscrizione con i residenti della via che lamentano tali problematiche ancora 

irrisolte”. 

Alle ore 10.24 esce il Cons. Sorci. 

Alle ore 10.25 entra la Cons. Venturella. 

Interventi non registrati. 

Terminati gli interventi il Presidente f.f. alle ore 10.26 pone in votazione per appello nominale la 

mozione n. 17 che viene approvata all’unanimità dei presenti (sette). 
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Presidente f.f. (Nicolao): prosegue con l’o.d.g. e passa alla successiva mozione n. 18 presentata 

dalla Consigliera Pitarresi: “Posa del basolato in Vicolo Faja”. 

Cons. Pitarresi: come da sua richiesta dichiara che “a fine lavori per manutenzione al sistema 

fognario, la strada è rimasta con un manto stradale non definito con una striscia centrale di pece 

nera, che differisce dal contesto e dalle vie adiacenti che sono in basolato. Era l’occasione data 

una precedente mozione di richiesta di rifacimento del manto, della medesima, per definirla 

secondo i criteri del territorio”.  

Il Presidente f.f. (Nicolao) considerata la contemporanea uscita di più consiglieri, alle ore 10.33 

chiede al Segretario di verificare per appello nominale la presenza del numero legale; al termine 

dell’appello sono presenti cinque consiglieri (Nicolao, Pitarresi, Randazzo, Valenti, Vetrano), 

pertanto, considerata la mancanza del numero legale, rinvia i lavori d’aula di 1 ora per riprendere 

alle ore 11.33. 

Alle ore 11.34 si procede all’appello nominale al termine del quale sono presenti il Presidente f.f. 

Nicolao ed il Cons. Tramuto, pertanto, mancando il numero legale, il Presidente f.f. chiude 

definitivamente la seduta. 

            IL SEGRETARIO       IL PRESIDENTE F.F. 
            Dott. Marco Conigliaro                           Nicolao Antonio 
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